



Division of Geriatric Medicine

Division de gériatrie

Comprendre et se préparer À LA RÉALITÉ DE LA DÉMENCE

Understanding and Preparing FOR THE REALITY OF DEMENTIA

**LE 15 MAI 2019 - 19 H À 21 H
MAY 15, 2019 - 7 P.M. TO 9 P.M.**

Victoria Hall, 4626 Sherbrooke O.,
Westmount Qc H3Z 1G1

Cette conférence publique vise à sensibiliser et à fournir des informations essentielles sur la maladie d'Alzheimer et d'autres maladies liées à la démence. Des spécialistes de renom viennent partager leurs connaissances et leur expertise afin d'aider les familles à mieux comprendre les ressources nécessaires pour faire face à la maladie, et à accéder à ces ressources.

(PRÉSENTATION EN ANGLAIS)

This public lecture aims to raise awareness and provide basic information about Alzheimer's and other dementia-related diseases. Leading experts have come together to share their knowledge and expertise with the community and to provide essential information that will help families to understand and access the resources needed to navigate the disease.

(PRESENTATION IN ENGLISH)



Prévention avant et après le diagnostic de démence
Prevention Before and Following the Diagnosis of Dementia

Dr José A. Morais

Professeur agrégé et directeur de la Division de gériatrie de l'Université McGill
Associate Professor and Director, Division of Geriatric Medicine, McGill University



Prendre soin d'un être cher atteint de démence
Caring for a Loved One Who Has Been Diagnosed with Dementia

Mme Claire Webster

Conseillère certifiée en soins de la maladie d'Alzheimer Fondatrice et présidente de Passage Aidant Inc.
Alzheimer's Care Consultant and Facilitator Founder and President of Caregiver Crosswalk Inc.



Comprendre les aspects médicaux et l'évolution de la démence
Understanding the Medical Aspects and Progression of Dementia

Dr Serge Gauthier

Directeur de l'Unité de recherche sur la maladie d'Alzheimer au Centre de recherche pour les études sur le vieillissement de l'Université McGill
Director, Alzheimer's Disease Research Unit, McGill University Research Centre for Studies in Aging

Inscrivez-vous gratuitement à | Register for free at westmount.org/dementia | info : 514 989-5226



Bibliothèque et événements communautaires
Library and Community Events



STEINBERG CENTRE FOR SIMULATION AND INTERACTIVE LEARNING
CENTRE DE SIMULATION ET D'APPRENTISSAGE INTERACTIF STEINBERG

